

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## HALLAN CADÁVER EN REFORMA



FRANCISCO RODRIGUEZ/EL UNIVERSAL

Un hombre en aparente situación de calle fue encontrado sin vida la mañana del martes sobre el Paseo de la Reforma, en inmediaciones del Bosque de Chapultepec. Peritos de la fiscalía capitalina levantaron el cuerpo, mientras que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y Sedena implementaron un cordón de seguridad.



Victor Sánchez

## SUFRE UNA CAÍDA

Un hombre en condición de calle, que caminaba por Paseo de la Reforma, falleció tras caer y golpearse la cabeza, frente al Bosque de Chapultepec, en la Alcaldía Miguel Hidalgo. **Elthon García**



El cadáver presentaba golpes contusos y heridas que supuestamente le fueron ocasionadas con rocas y objetos contundentes

FRENTE AL MUSEO DE ANTROPOLOGÍA

# Matan a golpes a una persona

ERICK GÓMEZ

El cuerpo quedó tendido sobre la banqueta; junto al cadáver se hallaron piedras con manchas hemáticas

Un hombre en presunta situación de calle fue hallado muerto sobre la avenida Paseo de la Reforma, en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, a unos metros de la estación del Metrobús Museo de Antropología, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El cadáver presentaba golpes contusos y heridas que supuestamente le fueron ocasionadas con rocas y objetos contundentes.

El reporte fue emitido por transeúntes que notaron la presencia del cuerpo tendido sobre la banqueta, quienes de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Autoridades de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las pesquisas a fin de obtener información que los lleve al esclarecimiento de este crimen.

Al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes al realizar una primera inspección detectaron que el hombre, de aproximadamente 50 años de edad, presentaba un golpe contundente en la

cabeza, este indicio apuntó a una caída como causa del deceso.

Testigos dicen que vieron el cuerpo tirado a media banqueta y con pequeño charco de sangre a lado, además de que presentaba lesiones y golpes contusos en varias partes del cuerpo, principalmente en su cara y cabeza.

Ante la sospecha de una posible agresión, los oficiales procedieron a acordonar el área y colocar una sábana azul sobre el cuerpo para evitar que curiosos y prensa tomaran fotos, en lo que esperaban el arribo de los servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Al realizarse las primeras diligencias, peritos descubrieron junto al cuerpo una pequeña caja que contenía algunas pertenencias del hombre.

**El hombre no ha sido identificado y se espera que en las próximas horas se emita una ficha oficial con mayores detalles**



Al momento de destaparlo para su inspección forense preliminar, quedaron al descubierto las manchas de sangre en su ropa y la herida visible en la cabeza, lo que refuerza la hipótesis de la muerte.

El cuerpo fue trasladado al anfiteatro correspondiente, donde se le practicará la necropsia de ley para determinar con certeza la causa de muerte; además, las autoridades ya revisan las cámaras de videovigilancia instaladas en la zona para esclarecer los hechos y establecer si hubo participación de terceros.

Hasta el momento, el hombre no ha sido identificado y se espera que en las próximas horas se emita una ficha oficial con mayores detalles.

Aunque todo parece indicar que este hombre fue ultimado a golpes, serán los dictámenes periciales y los resultados de la autopsia que se le realice al cadáver en el Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, los que determinen las causas de su deceso.

**FRENTE A CHAPULTEPEC**

**Matan a hombre a golpes en pleno Paseo de la Reforma**



¡UUUUUY QUÉ MIEDO!

# AMANECE MUERTITO EN P. DE LA REFORMA

**El cadáver fue localizado frente a la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, cerca del carril del MB**

GUILLERMO CORTÉS  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** – Un cadáver humano se encontró en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec por personas que transitaban en la zona de la alcaldía Miguel Hidalgo, quienes hallaron al hombre sin vida en plena banqueta de Paseo de la Reforma.

El horrible suceso provocó una fuerte movilización de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) local, quienes atendieron el reporte de la ciudadanía, lo que derivó en un cuello de botella en dirección al Ángel de la Independencia.

Justo frente al Museo Nacional de Antropología, el cuerpo del difunto de inmediato fue cubierto con una sábana azul, luego que paramédicos confirmaron que ya no contaba con rastros vitales y la zona quedó acordonada por los oficiales.

Por su parte las autoridades señalaron que pudo haberse caído y golpeado la cabeza, pues no contaba con signos de violencia al momento que lo halla-

ron, más que manchas hemáticas del incidente que le abrió el cráneo.

Cabe destacar que el cuerpo tendido cerca del carril confinado del Metrobús corresponde al de una persona en situación de calle, de alrededor de 45 años de edad.

La banqueta sur de Paseo de la Reforma quedó acordonada completamente, junto con el carril confinado del transporte público, por lo que las personas que transitaban por el lugar tuvieron que exponerse entre los vehículos para seguir su tránsito.

**EXPLÍCITO**



Tanto la silueta como las manchas de sangre del hombre que vestía un pantalón de mezclilla y una playera tipo polo quedaron marcadas sobre el lugar del siniestro, limpiadas por el personal de limpieza de la CDMX





Se trata de una persona en situación de calle que murió tras golpearse la cabeza con el pavimento



# NI UN PASO MÁS

Muere hombre en situación de la calle al caer y golpearse el rostro frente a Chapultepec



■ Frente a las rejas de Chapultepec se peló.

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre en condición de calle falleció tras sufrir una caída en el Bosque

de Chapultepec, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

Según reportes de las autoridades, ayer por la mañana caminaba por Avenida Paseo de La Refor-

ma y se desvaneció al llegar a la estación Antropología de la Línea 7 del Metrobús.

El individuo, de entre 50 y 55 años, azotó frente a la valla que resguarda el Lago de Chapultepec.

Hacia las 8:00 horas, policías del Sector Polanco-Castillo fueron alertados y encontraron al señor inconsciente en posición boca abajo.

Enseguida se sumaron paramédicos, quienes lo movieron para revisarlo y verificaron que sufrió un golpe severo en la cabeza, pero no pudieron salvarlo.

A un costado quedó uno de sus tenis, una caja de cartón con residuos y rastros de la sangre que perdió.

El sitio permaneció bajo resguardo hasta las 9:30 horas, cuando el personal de la Fiscalía capitalina concluyó los peritajes y trasladó el cuerpo al anfiteatro.



■ Al lado quedaron sus pertenencias.



■ Sospechan que se fue de bruces.



Victor Sanchez

ERA UN HOMBRE EN SITUACIÓN VULNERABLE

# Le da el patatús frente al Bosque de Chapultepec

**YARA SILVA**

Mientras caminaba por avenida Paseo de la Reforma, un hombre se desvaneció. Él vivía en situación de calle y murió antes de que la ayuda llegara.

Quienes también caminaban por el Bosque de Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo, vieron

al indigente caer. Después de unos minutos, se percataron de que él no se levantaba.

Por eso, dieron aviso a policías y paramédicos para que acudieran a la zona ubicada frente al Museo de Antropología para auxiliarlo.

Pero a su llegada, sólo pudieron confirmar que él había muerto. Se trataba de un hombre de unos 50

años que no presentaba heridas ni huellas de violencia. Así que los paramédicos indicaron que el indigente murió por algún padecimiento en la salud.

En el lugar nadie identificó el cuerpo. Posteriormente, fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial, en donde se esperaba que fuera identificado.



## Muere junto a Museo de Antropología

Un hombre sin vida fue localizado por policías ayer cerca de las 9:00 horas, en las inmediaciones de la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo, justo enfrente del Museo de Antropología.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC